

Queridos amigos y lectores:

Compartimos con ustedes los artículos del número 250 de Nueva Sociedad: [América Latina: ¿caminos enfrentados?](#)

COYUNTURA

[Caso Gustavo Petro: flagrant system error](#) / Decio Machado

[La «excepcionalidad» costarricense en crisis. Contienda electoral y alternativa progresista](#) / Armando Chaguaceda

TRIBUNA GLOBAL

[¿Una Europa «para todos»? La crisis de la UE y la Gran Coalición alemana](#) / Klaus Busch

TEMA CENTRAL

[La izquierda democrática en el Sur del mundo](#) / Richard Sandbrook

[Una Unasur de baja intensidad. Modelos en pugna y desaceleración del proceso de integración en América del Sur](#) / Nicolás Comini / Alejandro Frenkel

[Asia y la ¿\(des\)integración latinoamericana?](#) / Mariano Turzi

[¿Es posible otro desarrollo en los países emergentes?](#) / Pierre Salama

[América Latina y China: ¿cooperación Sur-Sur o «Consenso de Beijing»?](#) / Ariel Slipak

[En busca de sentido para el proceso iberoamericano. Entre el ocaso y la reforma](#) / Günther Maihold

[Profundizar la integración financiera regional. Dilemas y desafíos actuales](#) / Claudio Lara C./ Consuelo Silva F.

[Brasil en América del Sur. La lógica de la unipolaridad regional](#) / Luis L. Schenoni

ENSAYO

[De cómo un país prefiere un cocinero a un presidente](#) / Elda Cantú / Diego Salazar

Cordialmente,

Equipo editorial de Nueva Sociedad

Para informarse sobre la suscripción a la edición impresa, consultar aquí o escribir a distribucion@nuso.org.

www.nuso.org

